

Caleta El Membrillo cerrada por derrame de hidrocarburos

Un derrame de petróleo fue reportado ayer en caleta El Membrillo de Valparaíso, lo que derivó en la decisión de cerrar el lugar durante la jornada de este miércoles y jueves, según confirmaron desde el sindicato de pescadores artesanales. Este incidente, sucedido en las cercanías de un muelle, fue advertido a primeras horas de la jornada, pero con la luz del día se pudo ver realmente el avance de la mancha de hidrocarburos.

Según explicó Luis

Marsh, secretario del Sindicato de Pescadores Artesanales de Caleta El Membrillo, cerca de las 6 de la mañana otros compañeros que estaban en labores de pesca y que ingresaron por el lado sur de esta le avisaron de "un fuerte olor a petróleo".

"Más tarde se van dando cuenta que está en toda la caleta El Membrillo y viene de sur a norte la mancha de petróleo. La verdad que ahí se puso todo espeso en la caleta y ya el olor era insoportable,

se veía, a varios metros se sentía el olor a petróleo", añadió.

Desde la Capitanía de Puerto informaron que, hasta el cierre de esta edición, se desconoce la fuente emisora. Sin embargo, Marsh señaló que "por la densidad del petróleo, por lo que dice la gente más entendida en el tema, proviene de un barco grande, pero no tenemos aún ninguna noticia (...)".

A raíz del derrame, la Policía Marítima acudió por vía terrestre y maríti-

ma "corroborando que se trataba de una mancha de hidrocarburos menor, por lo que se procedió a efectuar una dispersión mecánica y la toma de muestras respectiva que serán enviadas para análisis y se mantendrá el monitoreo en el sector", detallaron desde la Capitanía de Puerto. En tanto, profesionales del Centro de Investigación HUB Ambiental de la UPLA acudieron durante la tarde para tomar muestras en seis puntos.

En relación a la deci-



CON LA LUZ DEL DÍA SE PUDO APRECIAR EL AVANCE DE LA MANCHA.

sión de cerrar la caleta, el secretario del sindicato enfatizó que lo hacen porque simplemente no podrán trabajar. Aquello, recalcó, "por la contaminación del petróleo, para no llevar ningún producto contami-

nado a la población".

Cabe señalar que ayer los pescadores se la caleta se manifestaron pacíficamente en el lugar por si descontentos frente a este derrame y no descartan realizarlo nuevamente. ☹